

Bolívar | 24 ENE 2025 10:22 AM

Gobernación y Esenttia entregan parque en Mahates

Por: Andrea Melissa Ascanio De Oro



Gobernación y Esenttia entregan parque en Mahates, Bolívar

Cortesia

Compartir



El Parque Infantil llevará su nombre en honor a Isaac y será un símbolo del compromiso del gobierno con el bienestar infantil.

En un evento que marcó un hito para la comunidad de Evitar, corregimiento de Mahates (Bolívar), la **Gobernación de Bolívar y Esenttia**, empresa del Grupo Ecopetrol, inauguraron el Parque Infantil Isaac de Jesús. Esta obra es el resultado de un compromiso con la niñez y el bienestar integral de las comunidades, reafirmando la importancia de crear espacios recreativos para los más pequeños. La inauguración se llevó a cabo el miércoles 23 de enero de 2025 y representa una promesa cumplida por parte del Gobernador **Yamil Arana Padauí** al niño **Isaac de Jesús Abdala**, quien en abril de 2024 expresó la necesidad de un parque en su comunidad.

El parque fue construido utilizando 4.300 kilogramos de plástico posconsumo, como parte de la estrategia de sostenibilidad de Esenttia. Este espacio recreativo incluye una amplia gama de instalaciones, tales como un juego multimodal, dos sube y baja, un columpio infantil, un columpio inclusivo, un camión musical, cercado tipo olas y una rampa de acceso. Con esta iniciativa, no solo se busca ofrecer un lugar digno para el esparcimiento infantil, sino también contribuir al cuidado del medio ambiente al reciclar materiales que de otro modo habrían sido desechados.

Lea aquí: [¡Llega el agua a Margarita! Gobernación de Bolívar anuncia adjudicación de acueducto](#)

Durante la inauguración, el Gobernador Arana destacó que "esta obra es una promesa cumplida", enfatizando que cuando un niño tiene un sueño, "todo un departamento puede unirse para hacerlo realidad". Recordó cómo en abril del año pasado, Isaac fue designado como **MiniGobernador** durante el MiniGabinete Departamental y pidió un parque para jugar con sus amigos. "Hoy, casi tres o cuatro meses después, Evitar tiene uno de los parques más bonitos del Caribe", afirmó con orgullo.

Isaac de Jesús Abdala, un niño con discapacidad, mostró su emoción durante el evento y se comprometió a ser embajador del parque para asegurarse de que muchos niños puedan disfrutarlo. "Es un parque especial que no es hecho cortando árboles ni con materiales que contaminen el medio ambiente", resaltó el Gobernador.

Carlos Guillermo González, presidente de **Esenttia**, también expresó su satisfacción por la colaboración con la Gobernación: "Estamos muy felices de responder a este llamado para seguir llevando esperanza y soluciones a los municipios". Destacó que este nuevo parque inclusivo **beneficiará a más de 3,400 niños y sus familias en Evitar**.

Puedes leer aquí: [Dadís Cartagena anuncia medidas tras el cierre de Compensar EPS por orden de Supersalud](#)

El **MiniGabinete Departamental** tuvo una convocatoria abierta que atrajo más de 250 inscripciones de niños en todo el departamento. Isaac se destacó desde el principio al enviar un video donde hablaba sobre las necesidades de su comunidad e inspiraba a otros niños a luchar por sus sueños.

El Parque Infantil llevará su nombre en honor a Isaac y será un símbolo del compromiso del gobierno con el bienestar infantil. Esta obra no solo proporciona un espacio recreativo sino que también fomenta la participación activa de los niños en el desarrollo de su entorno.

Con esta inauguración, la **Gobernación de Bolívar** continúa consolidando su compromiso con la infancia y promoviendo espacios donde los niños puedan jugar y desarrollarse plenamente.

Redactado por: Nataly Saumeth.

Fuente: Alerta Caribe

Siga las noticias de la costa en Google News

EN ESTA NOTA

[Noticias Cartagena](#) [Bolívar](#) [Mahates](#) [Gobernación de Bolívar](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Steven Daniel Bohórquez Cuello
Bolívar | Hace 8 horas



Cuatro cruceros y dos recaladas inaugurales llegaron este viernes a Cartagena

Steven Daniel Bohórquez Cuello
Ferias y fiestas | Hace 8 horas



¡Prográmate! Así será la tradicional Noche de Candela en Cartagena

Andrea Melissa Ascanio De Oro
Deportes | Hace 14 horas



Orgullo cartagenero: Oscar Álvarez el ángel del arco de Envigado para el título del Baby Fútbol

Danna Belén Jurado Ortega
Ferias y fiestas | Hace 10 horas



Arepa de huevo, empanada, carimañola y más: hoy será el primer día del Festival del Frito

Bolívar | 24 ENE 2025 10:09 PM

Capturan a presuntos integrantes del Clan del Golfo por extorsiones a SuperGiros en Bolívar

Por: Ruby Villarreal Julio
@ronradiocartagena



Compartir



Según las investigaciones, estos individuos también se dedicaban a extorsionar a ganaderos, agricultores y comerciantes.

En una operación conjunta entre la Armada y la Policía Nacional, se logró un duro golpe a la subestructura 'Nicolás Urango Reyes' del Clan del Golfo.

Durante los operativos realizados en los departamentos de Bolívar y Sucre, fueron capturadas cinco personas, entre ellas una mujer, y se notificaron órdenes de captura a otros tres integrantes de esta organización criminal.

Los capturados, conocidos con los alias de 'El Flaco' o 'El Pollo', 'Fredy Soto', 'Gafas', 'José' o 'Mompirry' y 'La Flaca', son señalados de cometer delitos como concierto